

ACTA DE SESION ORDINARIA N° 006 EL CONCEJO MUNICIPAL DE REQUINOA

Siendo las 09:00 horas del día 04.01.2013, en el Salón de reuniones de la I. Municipalidad de Requínoa, se reúne el Concejo Municipal con los siguientes integrantes:

Sra. María E. Berríos Bustos
Sr. Daniel Martínez Higuera
Sra. M^a Victoria Cavieres Paiva
Sr. Waldo Vladivía Montecinos
Sra. Flor Arriaza Pinto
Sr. Rolando Guajardo Arévalo

Preside la reunión el Sr. Antonio Silva Vargas, Alcalde, asisten además; La Sra. Angélica Villarreal S. Secretario Municipal y Ministro de Fe.

Tabla de Reunión

- Correspondencia Recibida.
- Varios Alcalde
- Incidentes.

El Sr. Alcalde abre la sesión en nombre de Dios y da la bienvenida a los presentes a esta sesión Ordinaria de Concejo Municipal.

Se continúa con la lectura de la correspondencia recibida;

a.- Carta de fecha 21 de dic. de 2012 enviada por Juan de Vecinos San Ignacio, solicitando en comodato la Multicancha del sector.

El Sr. Alcalde indica que hay dos organizaciones interesadas en el comodato de la Multicancha, por lo que se estudiará la entrega de ésta.

El Concejal Valdivia sugiere entregarlas en administración, por un periodo de 1 año a cada organización.

b.- Da lectura a cartas de felicitaciones, y deseos de éxito, para Alcalde y Concejales, por este nuevo periodo.

Ingresa al salón de reuniones, el Capitán de Carabineros Sr. Mario Recabarren Leiva, quien fue invitado a esta sesión para tratar el tema Seguridad Ciudadana.

Además ingresan la Sra. Ana Scholz y Sr. Joaquín Zúñiga, Secretaria y Presidente de la Junta de Vecinos Acción y Progreso de Requínoa Centro.

El Sr. Alcalde agradece la asistencia del Capitán y Dirigentes Vecinales a la presente sesión de Concejo. Comenta los graves hechos acontecidos en estos últimos días, donde hasta se cometió un homicidio. Hechos que alteran la paz ciudadana y despierta la preocupación de todos los residentes de la comuna.

El Capitán informa sobre los antecedentes que se tiene sobre este caso en particular, que ha conmocionado a la comunidad local.

El Sr. Alcalde comenta además la situación que acontece en recinto Estación en dependencias de propiedad de EFE, la cual alberga alcohólicos y delincuentes, los que al parecer, cada día son más. Situación preocupante para los vecinos y comerciantes cercanos a éste.

El Concejal Valdivia señala que la sensación de la comuna, es de poca presencia policial, indica que antes se veía una pareja de Carabineros haciendo ronda por la calles y ahora eso no se ve.

El Capitán de Carabineros explica que solo hay 6 carabineros, los que también deben preocuparse de otros sectores

La Concejal Berríos comenta situación que aconteció cuando su ferretería fue víctima de un robo, donde un individuo ingreso y saco una especie no de mucho valor, pero robó al fin. Si bien señala, denunció el hecho, no con el fin de meterlo preso si no que buscaba sacarlo de la comuna, el Juez le indicó que la Constitución consagra el derecho de las persona a transitar por cualquier vía de la República

de Chile. Sugiere que en el caso de las personas del Recinto Estación, pedir el certificado de antecedentes para saber quienes son y de donde son, y de esta manera, tenerlos identificados y que Carabineros, haga una ronda semanal

El Sr. Alcalde sugiere solicitar una audiencia con el Prefecto de Cachapoal Comandante Herman Silva y hacerle ver en la complicada situación en que está la comuna de Requínoa.

Además informa que verá la factibilidad de adquirir un vehículo y contratar un chofer que pueda cumplir la función de Inspector Municipal, de manera que pueda apoyar a Carabineros en las rondas.

La Concejal Berríos consulta en que va el Plan Cuadrante que incluye a Requínoa, recuerda que en el anterior Concejo se sugirió enviar oficio a la Prefectura solicitando mayor dotación de Carabineros.

El Concejal Martínez señala que Requínoa cosecha lo que ha sembrado. En calles Comercio y Murialdo hay tres botillerías abiertas las 24 horas del día. Esta comuna tiene un exceso de patentes de alcohol, sin dejar de mencionar la gran venta que se genera en las canchas de fútbol. Por esa razón ha solicitado en reiteradas ocasiones, mayor iluminación en las calles, sobretodo en calle Comercio.

El Sr. Alcalde cede la palabra a la Sra. Ana Scholz, quien comenta que ha tenido muchos reclamos por falta de presencia de Carabineros, sobretodo los fines de semana, afuera de la Disco. Apunta que se ha solicitado reiteradamente más presencia policial y no concurren.

El Capitán de Carabineros explica nuevamente que la dotación que hay en estos momentos, no le permite apostar a una pareja de Carabineros en la salida de la Disco.

La Sra. Scholz agradece que en las fiestas de fin de año, si hubo presencia de Carabineros y fue relativamente tranquilo.

La Concejal Berríos, comenta que vecinos la han manifestado su preocupación, por cuanto, el paradero frente al Banco Estado, se presta para resguardo de muchos y siempre hay gente hasta altas horas de la madrugada y temen por su seguridad.

Toma la palabra el Sr. Joaquín Zúñiga, quien señala que sería muy importante lograr a largo plazo, una Comisaría en la comuna ya que con eso se aumentaría a 31 los funcionarios de Carabineros, mientras llega el Plan cuadrante.

El Capitán, señala que hará lo posible por aumentar la fiscalización.

El Sr. Zúñiga indica que él, como dueño de la disco, ha contratado 6 guardias, para mantener la tranquilidad dentro del local. No obstante, no pueden hacer nada fuera de éste. Sugiere que Carabineros, realice rondas a esa hora y curse infracciones a los vehículos que no corresponda o que estén haciendo desmanes.

La Sra. Ana Scholz agradece la deferencia del Sr. Alcalde por la invitación a esta sesión y por el apoyo que a manifestado el Capitán de Carabineros.

El Concejal Martínez recuerda que hace un tiempo dio mucho resultado la visita de un bus de Carabineros que visitó la comuna. Por otro lado, señala que el 90% de los que compran regularmente alcohol, no superan los 25 años de edad, lo cual dice poco de la juventud comunal y es muy penoso.

La Concejal Arriaza consulta si el Retén de Los Lirios, es de responsabilidad de la Subcomisaría de Requínoa.

El Capitán, indica que sí y cuenta con una dotación de 10 Carabineros.

La Concejal Cavieres señala que la gente tiene mucho miedo de denunciar hechos. Solicita trabajar en conjunto con las Juntas de Vecinos y dar charlas de seguridad. Informa que el Carabinero Freddy Carrasco de la localidad de los Lirios, se ofrece voluntariamente a darlas.

El Capitán, indica que sería una excelente idea y además solicita participar más seguido de las sesiones de Concejo.

El Sr. Alcalde indica que eso precisamente se busca, más acercamiento con las fuerzas y con la comunidad y mayor información al Concejo.

Incidentes

Concejal Waldo Valdivia Montecinos.

- Solicita se instalen señaléticas que indiquen los sectores, como Santa Amalia, Los Boldos, Pimpinela etc.
Alcalde indica que hay muchas señaléticas que están pendientes.
- Solicita nuevos bancos en la Plaza de Requínoa, que esta se transforme en paseo peatonal.
Alcalde explica que hay un proyecto PRU diseñado para Requínoa llamado Programa de Remodelación Urbana.
- Solicita instruir a la gente que riega el pasto, que cambie el horario, a las 15 horas no es adecuado, además riegan con un chorro muy potente y dejan las veredas llenas de tierra.

Alcalde sugiere invitar al Contratista a sesión de Concejo además pedirá a Secpla, exponer sobre el proyecto PRU. Recién mencionado.

Comenta además en cuanto al tema de los semáforos que se ha solicitado en variadas ocasiones, se requiere autorización de la SECTRA, el estudio que hicieron del tráfico vehicular (el que fue realizado en el mes de diciembre, cuando ya no habían escolares, por tanto el flujo vehicular era menor) señala que aún no se justifica su instalación. No obstante, se seguirá insistiendo que, se requiere instalar al menos 3 semáforos en Requínoa.

- Concejal Valdivia sugiere analizar la alternativa que la calle Pablo Rubio y Comercio, fueran unidireccionales.
- Consulta si todas las viviendas de Requínoa, tiene cancelado su permiso de edificación. Alcalde informa que hay una oficina de SII que trabaja en avalúo y reavalúo de las viviendas, explica en que consiste el trabajo que realizan.

Concejal Flor Arriaza Pinto.

- Informa que en la visita a colegios, se pudo dar cuenta que en la Escuela Pimpinela hay un espacio ocupado con animales, cree que no corresponde, solicita analizar esa situación. Alcalde explica que el Director del Colegio Sr. Carlos Leyton esta usufructuando ese terreno con caballos de su propiedad.
- Informa que también visitó la Escuela El Rincón y pudo constatar que no está en condiciones de operar, señala ser insalubre continuar, situación que le provocó mucha lastima. se necesita una resolución definitiva, no se puede continuar en esas condiciones. Alcalde explica la situación sanitaria de la Escuela El Rincón
- Solicita la posibilidad de instalación de un Lomo de Toro en Av. Seminario
Alcalde señala que tiene un proyecto diseñado para varios sectores de la comuna; 2 en Chumaquito, y frente a la escuela de Canadá, Amancay, San Jorge y San Agustín.
Concejal Martínez sugiere analizar la alternativa de Tachones
Alcalde indica que consultó y le indicaron que estaban prohibidos
- Solicita mayor iluminación en calle Seminario y Plaza de Los Lirios, y riego de árboles en calle Marcial Caro
Alcalde indica que el lunes se limpiará de la maleza de esa calle.
- Solicita sean recepcionadas las casas del terremoto, hay gente que esta preocupada y necesita utilizar ya, sus viviendas
Alcalde explica que la recepción definitiva la realizar Serviu.

Concejal Rolando Guajardo Arévalo

- Manifiesta no tener incidentes que mencionar.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 10:40 horas.



M. ANGÉLICA VILLARREAL S.
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE

Conforme Firman;



L. ANTONIO SILVA VARGAS
ALCALDE

M^a Eliana Berrios Bustos
CONCEJAL

Daniel Martínez Higuera
CONCEJAL

M^a Victoria Cavieres Paiva
CONCEJAL

Waldo Valdivia Montecinos
CONCEJAL

Flor Arriaza Pinto
CONCEJAL

Rolando Guajardo Arévalo
CONCEJAL

Distribución
LAS/AVS/m3s, Concejales (6). Alcalde - Arch. Concejo